



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le jeudi 20 avril 2023

(37)

[*Français*]

Le Comité sénatorial permanent de l'énergie, de l'environnement et des ressources naturelles se réunit aujourd'hui, à 9 heures, dans la pièce B30 de l'édifice du Sénat du Canada sous la présidence de l'honorable Rosa Galvez (présidente).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Anderson, Audette, Batters, Galvez, Greenwood, Massicotte, McCallum, Miville-Dechêne, Sorensen et Verner, c.p. (10).

Participant à la réunion : Sam Banks et Jesse Good, analystes, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l'ordre de renvoi adopté par le Sénat le jeudi 24 février 2022, le comité poursuit son étude sur de nouvelles questions concernant le mandat du comité. (Sujet : Changement climatique : Industrie canadienne du pétrole et du gaz)

TÉMOINS :

STAND.earth :

Tzeporah Berman, directrice des programmes internationaux (*par vidéoconférence*).

Ecojustice Canada :

Alan Andrews, directeur du programme climatique (*par vidéoconférence*).

À titre personnel :

Patricia Elaine Perkins, professeure, Université York.

Kyla Tienhaara, professeure adjointe, Université Queen's (*par vidéoconférence*).

Patricia Elaine Perkins et Tzeporah Berman font chacune une déclaration puis répondent aux questions.

À 10 h 1, la séance est suspendue.

À 10 h 6, la séance reprend.

Alan Andrews et Kyla Tienhaara font chacun une déclaration puis répondent aux questions.

À 10 h 49, la séance est levée jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

Le greffier du comité,

Jacques Maziade